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С представителями ВТО обсуждены вопросы вступления
Узбекистана в эту организацию

Состоялась  видеоконференция  с  представителями Всемирной  торговой  организации  (ВТО)  для
обсуждения вопросов, связанных с подготовкой к проведению 4-го заседания Рабочей группы по
присоединению  Узбекистан  к  этой  международной  организации,  сообщает  корреспондент  ИА
«Дунё».

По информации Постоянного представительства Республики Узбекистан при Отделении ООН и
других  международных  организаций  в  Женеве,  в  работе  видеоконференции  приняли  участие
заместитель  министра  инвестиций  и  внешней  торговли  Республики  Узбекистан,  руководитель
переговорной группы по вступлению в ВТО Бадриддин Абидов, представители дипмиссии нашей
страны в Женеве. ВТО представляли директор отдела вступлений Майка Ошикава, руководитель
Рабочей группы по присоединению Узбекистана к ВТО, посол Республики Корея Джи-а Пэк.

В ходе видеоконференции подробно обсуждены вопросы взаимодействия с Секретариатом ВТО для
подготовки  к  очередному  заседанию  Рабочей  группы  по  вступлению  Узбекистана  в  эту
организацию.

Участники  мероприятия  были  проинформированы об  осуществляемых  в  Узбекистане  мерах  по
обеспечению  макроэкономической  стабильности,  бесперебойной  работы  отраслей  и  сфер
экономики, а также проводимой работе по подготовке к четвертому заседанию Рабочей группы по
присоединению республики к ВТО.

В этом контексте подчеркнуто, что узбекской стороной в Секретариат ВТО были представлены
обновленный  Меморандум  о  режиме  внешней  торговли,  16  дополнительных  документов,
касающихся  различных  аспектов  внешнеэкономической  деятельности,  которые  были
распространены  среди  государств-участников  ВТО.

Кроме  того,  Узбекистаном направлены ответы на  более  300  вопросов  от  стран-членов  ВТО и
дополнительные документы, необходимые для проведения мероприятия.
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В этой связи, подчеркнуто, что несмотря на коронавирусную пандемию, руководством государства
уделяется  первостепенное  внимание  активизации  диалога  с  ВТО  и  проведению  очередного
заседания Рабочей группы в самое ближайшее время после завершения карантина.

Директор Отдела вступлений Майка Ошикава сообщила, что данная видеоконференция является
первым  в  истории  ВТО  мероприятием,  проведенным  в  таком  формате  с  применением
информационно-коммуникационных  технологий.  Оно  позволило  рассмотреть  широкий  спектр
двустороннего  взаимодействия  по  линии  ВТО,  послужило  удобной  платформой  для
конструктивного и полезного обмена мнениями по вопросам повестки дня нашего сотрудничества.

Руководитель Рабочей группы по присоединению Узбекистан к ВТО, посол Республики Корея Джи-а
Пэк выразила готовность оказать всяческое содействие в проработке со странами-членами ВТО
вопроса проведения четвертого заседания Рабочей группы в ближайшее возможное время с учетом
текущей ситуации, связанной с пандемией коронавируса. В этой связи, будут всесторонне изучены
формат и варианты проведения предстоящего мероприятия.

В целом, иностранные партнеры выразили полную поддержку руководству Узбекистана процессу
вступления страны в ВТО.
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